

Segunda a Timoteo

Últimas Palabras de Pablo

La Fidelidad

Tiene Su

Recompensa

Soldados, Atletas, Granjeros

II Timoteo 2:1-7

Lección Cuatro

Mission Arlington/Mission Metroplex Curriculum

Segunda a Timoteo

Últimas Palabras de Pablo

La Fidelidad Tiene Su Recompensa—II Timoteo 2:1-7

La lección de hoy tiene unas imágenes muy interesantes. Pablo era un gran maestro y sabía que si podía dibujar una imagen para sus estudiantes, ellos verían la lección mucho más claramente. Lea II Timoteo 2:1-7.

Lo primero que vemos es que Pablo dice a Timoteo que él no debe ser el último de la fila. Lo que Timoteo había aprendido necesitaba ser transmitido. El cristiano no es un dique para contener agua. El cristiano es un canal a través del cual el mensaje de Cristo fluye a los demás.*

Timoteo había oído hablar y experimentado la gracia de Dios a través de Jesús. Él había aceptado la oferta de salvación de Dios, que es un don gratuito (gracia) de Dios. Esta oferta de gracia no sólo fue echa a Timoteo, sino que Pablo dijo que muchos otros habían escuchado y experimentado el mismo don.

Entonces Pablo dijo, lo que has recibido de Dios, debe transmitirse. Y tome en cuenta que Pablo le dijo a Timoteo que él debía dar este mensaje a otros, que podía confiar que él lo transmitiría. Así es como Timoteo fue enseñado por Pablo y Timoteo debía enseñar a los demás. De esa manera, la verdad de Dios seguiría siendo enseñada y creída.

Es muy importante que los cristianos aprendamos que Dios quiere que todos seamos portadores de las Buenas Nuevas. Recibir a Jesús como Salvador es sólo el comienzo. Con esto viene la responsabilidad de compartir las Buenas Nuevas con aquellos que no han escuchado.

Entonces Pablo pintó tres cuadros. Él habló por primera vez de soldados. Dijo que un buen soldado no se "enreda" en las cosas que lo distraen de sus responsabilidades. Él llamó a esta persona un "buen" soldado. Ahora es probable que haya soldados que pierdan el rumbo cuando deberían estar enfocados. Eso es algo peligroso para el soldado, pero también es algo muy malo para la batalla. Los soldados no ganan batallas vagando y contemplando el paisaje. Tienen que mantener la cabeza hacia abajo, su arma lista, su ojo en el enemigo y buscar la manera de ganar la batalla.

El error de la distracción es un error de novatos. Pablo esperaba que Timoteo, y aquellos a quienes les había confiado en el Evangelio, se comportaran como veteranos de formación y de muchas batallas. Pablo desafió a Timoteo a "soportar las dificultades", como los que están plenamente comprometidos con el combate, que toman su lugar en el ejército tal y como han sido entrenados y asignados por su comandante en jefe.

Segunda a Timoteo

La segunda imagen es de un atleta. Una de las maneras favoritas de Pablo para ilustrar lo que estaba diciendo era utilizar historias de los atletas. Pablo creció en Tarso. En aquel entonces había un gran estadio. Pablo debe haber visto muchos eventos deportivos cuando era un niño. Probablemente se convirtió en un fanático de los deportes, y podría haber ido a eventos deportivos durante toda su vida. Cualquiera que sea el caso, ya que los eventos deportivos son muy populares en el Imperio Romano, esta era una buena manera de ayudar a la gente a entender lo que estaba diciendo.

Pablo dijo que si se quiere ser un ganador, se tiene que competir siguiendo las reglas. No se puede hacer un touchdown corriendo fuera de los límites, o correr por el camino equivocado. Debe hacerlo según las reglas. El lenguaje que Pablo usa aquí nos dice que él está hablando de un atleta profesional, no un aficionado. No era alguien que jugaba sólo los fines de semana o de vez en cuando sólo para divertirse. Esta fue una persona que era a tiempo completo, atleta profesional, entrenado, condicionado y muy consciente de las reglas del juego.

Vemos aquí el estímulo de Pablo a Timoteo a dar todo su tiempo a compartir las Buenas Nuevas. Alguien dijo: "El cristiano de tiempo libre es una contradicción en términos." Toda la vida de un cristiano debe ser dedicada a servir a Dios así como Él se nos ha revelado en Jesús. Cada momento de nuestro tiempo es suyo y hay que reconocerlo esforzándose completamente al servirle.

Obtenemos una imagen más, el de un agricultor que trabaja duro. El agricultor no sólo deja caer algunas semillas al suelo y luego se sienta hasta que se produzca un poco de maíz. El cultivo de maíz y la mayoría de otros cultivos es trabajo de un año y de tiempo completo. Pero también hay espera ... espera paciente. Una vez que la semilla se siembra, el agricultor debe esperar hasta que el maíz esté completamente desarrollado. De modo que el agricultor trabaja duro y espera la recompensa.

Al igual que los agricultores deben levantarse temprano, no renuncian hasta que la plantación, el cultivo y la cosecha se hacen, el cristiano debe trabajar duro siempre agradando a Dios y compartiendo con otros lo que Dios ha hecho por él o ella y por todos nosotros.

Versículo de Memoria: "Comparte nuestros sufrimientos, como buen soldado de Cristo Jesús." II Timoteo 2:3

Objetivo de la Lección: Animar a los estudiantes a ser diligentes en el servicio a Dios y ser fieles al contar las Buenas Nuevas, esperando que Dios bendiga sus esfuerzos.

Segunda a Timoteo

Últimas Palabras de Pablo

Hoja de Trabajo

La Fidelidad Tiene Su Recompensa—II Timoteo 2:1-7

- ¿Qué significa que Timoteo no debía ser el último de la fila?
- Recibir a Jesús como Salvador es sólo el _____. Con esto viene la responsabilidad de compartir las _____ con aquellos que no han _____.
- ¿Quiénes fueron las tres personas que Pablo describió?
- Pablo desafió a Timoteo a "_____ las dificultades", como los que están plenamente _____ con el combate, que toman su lugar en el ejército tal y como han sido _____ y asignados por su comandante en _____.
- Así como el atleta profesional entrenado, toda la vida de un cristiano debe ser _____ a servir a Dios así como Él se nos ha revelado en _____.
- Al igual que los _____ deben levantarse temprano, no renuncian hasta que la _____, el _____ y la _____ se hacen, el cristiano debe trabajar duro siempre _____ a Dios y _____ con otros lo que Dios ha hecho por él o ella y por _____ nosotros.

Versículo de Memoria: “Comparte nuestros sufrimientos, como buen soldado de Cristo Jesús.” II Timoteo 2:3

Cómo iniciar una relación personal con Dios:

Primero cree en que el Dios de la Biblia es el Dios verdadero.

Segundo, cree que Jesús, el Hijo de Dios, fue enviado al mundo a morir par que tú pudieras tener una relación con Dios.

Tercero, pide a Dios que perdone tus pecados en el nombre de Jesús. La muerte de Jesús en la cruz pagó el preció de cada pecado que cometes.

Cuarto, pide a Jesús que sea tu Salvador y Señor de tu vida.